

VILLE DE LA VERRIÈRE

Journée mondiale des écrivains en prison

The poster features a bright orange background with a wireframe illustration of a human head in profile on the right side. Text is arranged in a clean, sans-serif font. At the top left, the logo for 'SAINT QUENTIN EN YVELINES' is displayed, including the tagline 'Terre d'innovations'. Below this is the 'Médiathèques LE RÉSEAU' logo. The main title 'Journée mondiale des ÉCRIVAINS EN PRISON' is prominently displayed in the center. The date '15 novembre 2024' and time '20h30' are clearly marked. A dark blue box contains the text 'TABLE RONDE animée par NOURADDINE AGNE'. Below that, it states 'Dès 14 ans - Entrée libre'. The venue 'Maison de la Musique et de la Danse' and address '78 320 La Verrière' are listed. At the bottom, contact information 'Infos et réservation conseillée : e-mediathèque.sqy.fr' is provided. A row of logos for partners like Marmite.fm, aa, and Amnesty International is at the very bottom.

SAINT QUENTIN EN YVELINES
Terre d'innovations

Médiathèques
LE RÉSEAU

Journée mondiale
des ÉCRIVAINS
EN PRISON

15 novembre 2024
20h30

TABLE RONDE
animée par NOURADDINE AGNE

Dès 14 ans - Entrée libre

Maison de la Musique
et de la Danse
78 320 La Verrière

Infos et réservation conseillée :
e-mediathèque.sqy.fr

Marmite.fm aa AMNESTY

Vendredi 15 Novembre, à 20h30

Table Ronde pour la Journée mondiale des écrivains en prison

Le mercredi 15 novembre à 20h30, la Maison de la Musique et de la Danse accueillera une table ronde en l'honneur de la Journée mondiale des écrivains en prison. Cet événement, animé par Nouraddine Agne, vise à sensibiliser le public à la situation des écrivains emprisonnés et à promouvoir la liberté d'expression à travers le monde.

Table Ronde pour la Journée mondiale des écrivains en prison

Le mercredi 15 novembre à 20h30, la Maison de la Musique et de la Danse accueillera une table ronde en l'honneur de la Journée mondiale des écrivains en prison. Cet événement, animé par Nouraddine Agne, vise à sensibiliser le public à la situation des écrivains emprisonnés et à promouvoir la liberté d'expression à travers le monde.

Cette soirée promet des échanges riches et inspirants, mettant en lumière les défis auxquels font face de nombreux auteurs emprisonnés pour leurs écrits et opinions. La participation est ouverte dès l'âge de 14 ans, et l'entrée est libre.

Pour garantir votre place, il est fortement conseillé de réserver via e-mediathèque.sqy.fr. Ne manquez pas cette occasion de soutenir la liberté de penser et d'écrire !

Soyez nombreux à venir partager ce moment de solidarité et d'engagement.